
 
 

 

 
 

Biografie 
 
 

MYND - Fine Progressive Sounds For Heart and Mynd 
 
Das ROCK HARD Magazin bescheinigt Ihnen „Gespür für Arrangements und Hooklines“, das ECLIPSED 
sieht „viel Leidenschaft und Ideenreichtum“, GITARRE & BASS bescheinigt Ihnen ein „starkes Debutalbum 
mit vielen Facetten“ und STREETLIVE.TV spricht von einem „ganz außergewöhnlichen Werk“: mit 
hervorragenden Kritiken für das Debutalbum „Awake“ konnte die Band MYND aus dem Vogelsberg seit 
2016 eindrücklich auf sich aufmerksam machen. Wer auf eine eigenständigeMischung aus der 
musikalischen Nachbarschaft mit Bands wie Porcupine Tree, Rush oder auch Opeth steht, wird MYND 
sicher sehr gerne ein Ohr schenken wollen.  
 
Die Mitglieder Erik Grösch, Tom Brenneis und Uwe Ruppel dürfen einigen Fans noch durch ihr Wirken 
mit dem legendären Progressive-Metal-Trio ANNON VIN ein Begriff sein. Trotz der Auflösung der Band 
Ende der 90er Jahre blieben die drei Musiker in stetem Kontakt und so fasste man schließlich um 2010 
rum den Entschluss, wieder zusammen musikalisch aktiv zu werden. Beim gemeinsamen Jammen wurde 
schnell deutlich, dass die Freunde im Laufe der Jahre viele neue, interessante musikalische Einflüsse 
aufgenommen haben, die sich in den Ideen und Kompositionen widerspiegelten. Es war daher nur 
folgerichtig, dass dieser Geist in einem ganz neuen Projekt mit einer offeneren musikalischen 
Ausrichtung seinen Ausdruck finden sollte… 
 
Mit Christoph Metzendorf (ehem. SIAWASH), den man aus der lokalen Szene gut kannte, fand sich schon 
bald ein Keyboarder, der mit seinem Gespür für erlesene Keyboard-und Synthie-Sounds den neuen 
Sound des Projekts entscheidend bereichern und erweitern sollte. Sänger Marc Laukel, der mit Bands 
wie TELLTALEHARD oder ELYSIAN FIELDS bereits ebenfalls einige Spuren in der Progressive Rock/Metal-
Szene hinterlassen hat, ist den Jungs durch gemeinsame Aufritte in der Vergangenheit in guter 
Erinnerung geblieben, weshalb die Kontaktaufnahme nur naheliegend war. Ein letzter Baustein für den 
eigenständigen MYND-Sound war damit gefunden.   
 
Im gemeinsamen Jammen entwickelten sich so schnell eine Anzahl an Songs, die es nun galt, in eine 
hörbare Form zu bringen. Das erwies sich als kein Problem, denn Gitarrist Erik Grösch, der sich 
mittlerweile auch als Audio-Engineer und Produzent sowie als Betreiber des NEWAY-Studios, Haunetal, 
einen Namen machen konnte (u.a. Produktionen für MEKONG DELTA, S.A.W. SENSLES, etc.) , saß somit 
naturgemäß an den Regeln für die Aufnahmen des ersten Album „Awake“ , welches schließlich 2016 das 
Licht der Welt erblickte und die CD durch Band-eigenes Mailorder in Umlauf gebracht wurde.  
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Die Reaktionen auf den Erstling waren in der „Szene“ durchweg sehr positiv bis überschwänglich, viele 
On- und Offline Medien – von ROCK HARD über ECLIPSE, DEAF FOREVER, STREETLIVE, etc. - 
bescheinigten dem Werk und seinen Songs viel Musikalität, große Eigenständigkeit und hohen 
Wiedererkennungswert.  In der Folge war die Erstauflage von „Awake“ schnell vergriffen.   
 
Im Frühjahr 2022 wurde „Awake“ nun auch digital und in einer von Erik Grösch noch einmal 
überarbeiteten, remasterten Version auf allen relevanten Streaming-Plattformen veröffentlicht.  
Einige gut besuchte Live-Auftritte des Quintetts in nahgelegenen Umland folgten und parallel arbeitete 
die Bands an den Songs für das zweite Album, mit dem Ziel, dieses spätestens 2020 präsentieren zu 
können. Mit Beginn der Pandemie und den damit verbundenen Einschränkungen, ließ sich dieser 
Zeitplan jedoch nicht halten, die Arbeiten mussten immer wieder unterbrochen werden.  
 
Doch 2022 ist es endlich soweit und „Twisting The Affair“, so der Name des Zweitlings, bietet mit 9 
neuen Tracks und einer Laufzeit von rund 49 Min. feinstes Futter für die Ohren und ist auf allen digitalen 
Streaming-Plattformen ab dem 28. Oktober erhältlich. Zudem wird die CD ab Ende November 2022 auch 
in physischer Form über die Website der Band zu erwerben sein (alle Infos dazu siehe www.mynd.band). 
 
 
MYND are: 
Vocals / Marc Laukel 
Guitar / Erik Grösch 
Keyboards / Christoph Metzendorf 
Bass / Tom Brenneis 
Drums / Uwe Ruppel 
 
Website:   www.mynd.band 
Facebook:  https://de-de.facebook.com/mynd.band/ 
Instagram:  https://www.instagram.com/mynd_band/ 
Twitter:   https://twitter.com/myndband 
Spotify:   https://open.spotify.com/artist/58LZfhkWfOU7VKhzy7dQ6B 
Soundcloud: http://soundcloud.com/myndbandKontak 
 
 
General Contact: MYND www.mynd.band 
  
 
Direct contact - NOT intented for publication please!: 
Marc Laukel 
Email: myndmarc@gmail.com 
Tel.: +49 172 657 7 947  
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MYND - Fine Progressive Sounds For Heart and Mynd 
 
 
The ROCK HARD magazine certifies "feeling for arrangements and hooklines", the ECLIPSED sees "a lot of 
passion and inventiveness", GITARRE & BASS certifies a "strong debut album with many facets" and 
STREETLIVE.TV speaks of a "very extraordinary work": With excellent reviews for the debut album 
"Awake", the band MYND from Vogelsberg has been able to draw impressive attention to itself since 
2016. Anyone who likes an independent mix in the musical neighborhood with bands like Porcupine 
Tree, Rush or Opeth will certainly want to listen to MYND. 
 
The members Erik Grösch, Tom Brenneis and Uwe Ruppel may still be known to some fans through their 
work with the legendary progressive metal trio ANNON VIN. Despite the dissolution of the band at the 
end of the 90s, the three musicians remained in constant contact and so, around 2010, the decision was 
made to become musically active again. While jamming together, it quickly became clear that the friends 
had absorbed many new, interesting musical influences over the years, which were reflected in the ideas 
and compositions. It was therefore only logical that this spirit should find its expression in a whole new 
project with a more open musical orientation... 
 
With Christoph Metzendorf (formerly SIAWASH), who was well known from the local scene, a keyboard 
player was soon found who, with his feel for exquisite keyboard and synth sounds, was to decisively 
enrich and expand the new sound of the project. Singer Marc Laukel, who has already left some traces in 
the progressive rock/metal scene with bands like TELLTALEHARD or ELYSIAN FIELDS, was well 
remembered by the guys from joint performances in the past, which is why getting in touch was only 
natural. A last building block for the independent MYND sound was found… 
 
Jamming together, a number of songs quickly developed that now had to be brought into an audible 
form. That didn't prove to be a problem, because guitarist Erik Grösch, who meanwhile was also able to 
make a name for himself as an audio engineer and producer as well as the operator of the NEWAY 
studios in Haunetal (e.g. productions for MEKONG DELTA, ....),naturally took the role as producer for the 
recording of the first album "Awake", which finally saw the light of day in 2016 and eventually the CD 
was released through the band's own mail order. 
 

The reactions to the debut in the "scene" were consistently very positive to exuberant, many online and 
offline media - from ROCK HARD to ECLIPSE, DEAF FOREVER, STREETLIVE, etc. - attested to the work and 
its songs a lot of musicality, a unique sound and high recognition value. As a result, the first edition of 
“Awake” quickly sold out. 



In spring 2022, "Awake" was released digitally on all relevant streaming platforms in a newly remastered 
version done by Erik Grösch. 
 
Some well-attended live performances by the quintet in the surrounding area followed and at the same 
time the bands worked on the songs for the second album, with the aim of being able to present it by 
2020 at the latest. However, with the onset of the pandemic and the associated restrictions, this 
schedule could not be adhered to, and work had to be interrupted again and again. 
 
But in 2022 the time has finally come and "Twisting The Affair", as the second album is called, offers 
finest progressive music with 9 new tracks and a running time of around 49 minutes and will be available 
on all digital streaming platforms from October 28th. In addition, the CD will also be available in physical 
form end of November 2022 on the band's website (for all information see www.mynd.band). 
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